

'Aula práctica para futuros graduados sociales' recorrerá el Juzgado de lo Social de Melilla

Por El Telegrama / R.E.C

Los alumnos del proyecto de innovación docente 'Aula práctica para futuros graduados sociales', que coordina la profesora Rocío Llamas, realizarán, los días 5 y 6 de marzo de 2013, en el Juzgado de lo Social de Melilla, prácticas docentes en juicios en directo.

Así, los universitarios del Campus de la Universidad de Granada en Melilla podrán observar el trabajo diario de un graduado social en diversos juicios que se celebrarán en estas fechas en las Torres V Centenario.

Los alumnos estarán acompañados por Lourdes Sánchez Gil, responsable en Melilla del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla y miembro del proyecto de innovación docente, que hará una pequeña introducción sobre el juicio que se va a desarrollar. Además, Sánchez Gil, acompañará a los alumnos durante su observación.

Asimismo, un miembro del proyecto de innovación docente de la Facultad de Ciencias Sociales de la

Universidad de Granada en Melilla, asistirá a los alumnos participantes en esta novedosa actividad que procurará a los alumnos universitarios un contacto directo con la materia de que se trata.

El martes, 5 de marzo, será la profesora Selina Serrano Escribano, del departamento de Derecho Mercantil, la encargada de acompañar a los estudiantes, y el miércoles, día 6 de marzo, corresponderá a la profesora M.ª Carmen Burgos Goye, del departamento de Derecho del Trabajo.

En este proyecto participan alumnos de los últimos cursos del Grado de Relaciones Laborales y Recursos Humanos de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla, y tiene como objetivo que los estudiantes entren en contacto con su futura profesión como graduados sociales.

Por ello, el Colegio Oficial de Graduados Sociales de Málaga y Melilla colabora estrechamente con la Facultad para hacerlo posible. Además de esta actividad, los alumnos desarrollan aulas prácticas



Edificio V Centenario, donde se ubican los juzgados locales

a lo largo del curso con graduados sociales del Colegio Oficial, que se trasladan a la facultad para realizar

En el proyecto participan alumnos de los últimos cursos del Grado de Relaciones Laborales

con ellos prácticas reales en materias de derecho laboral, seguridad social, etc.

Una oportunidad única para aprender de primera mano cómo

funciona un juicio y cómo se manejan en él los profesionales melillenses.

Este proyecto ha sido aprobado y financiado por el Secretariado de Innovación Docente del Vicerrectorado de Ordenación Académica y de Profesorado de la Universidad de Granada.

La coordinadora del proyecto, la profesora Rocío Llamas Sánchez, pertenece al Departamento de Organización de Empresas y es Vicedecana de Relaciones Laborales en la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla.

En España, los Juzgados encar-

gados de conocer los asuntos en materia de Derecho Social son los Juzgados de lo Social. Éstos se crearon en 1989. Antes, los encargados de conocer lo relativo a estos temas, eran las Magistraturas de Trabajo.

Los Juzgados de lo Social tienen jurisdicción sobre toda una provincia (es decir, conocen de los asuntos o litigios que afectan a una provincia) estando situados en las capitales de las mismas. Los asuntos concretos que tratan estos Juzgados, vienen regulado en el art. 2 de la Ley de Procedimiento Laboral de 1995. Entre otros, estos Juzgados se encargan de problemas en las relaciones entre empresarios y trabajadores, tales como los despidos.

Por tercer año consecutivo, Matemáticas y Matemagias para Infantil y Primaria

La Miniolimpiada está teniendo lugar esta semana

por El Telegrama / R.E.C

Durante esta semana, desde ayer día 4 y hasta el próximo viernes 8 de marzo se celebran, en el Colegio Público Mediterráneo, las III Miniolimpiadas de Matemáticas y Matemagias.

Una actividad en la que participan también los alumnos de Educación Infantil y donde los pequeños descubren, poco a poco, la importancia que tienen las matemáticas en nuestra vida diaria. Además, según informa el Colegio Mediterráneo, se está poniendo especial atención en el cuidado de su enseñanza y de sus aspectos más lúdicos; sobre todo abriendo horizontes, curiosidad y ganas por aprender.

Para poner en marcha esta actividad los profesores D. José Ramón Cortiñas Y Doña Natividad Díaz han venido trabajando para elaborar los materiales de las distintas pruebas. Ellos mismos serán también los dinamizadores de estas jornadas que tienen como objetivos prioritarios, según la organización: fascinar e interesar a nuestros alumnos con la magia de los números, la cual está basada simplemente en las leyes de las matemáticas y pretender que los más pequeños indaguen y piensen en problemas cotidianos y en su resolución.

Se trata de la tercera vez que este centro educativo celebra estas Miniolimpiadas donde el objetivo principal es aprender jugando, casi

por intuición

Una asignatura, las matemáticas, que traen de cabeza a muchos jóvenes y que suele ser una de las materias esenciales en la educación primaria y secundaria.

Además, el aprendizaje de las matemáticas no sólo ayuda y es útil en el día a día; también suponen un ejercicio vital que suele abrir la mente a otras actividades artísticas como la música.

Series de números, platillos volantes para aprender a multiplicar y magia, de la más lógica, serán algunas de esas pruebas claves de estas III Miniolimpiadas de Matemáticas y Matemagias. Una iniciativa lúdica y educativa para todos los públicos.



Mirrolde Teatro

La obra 'Avaricia, Lujuria y Muerte' se representará en el Campus de Melilla

Debido a las obras que se están desarrollando en el Palacio de Exposiciones y Congresos, la representación cambia de ubicación pero seguirá representándose los mismos días

Por El Telegrama/M.T.G.M.

Desde la Consejería de Cultura y Festejos informaron ayer que la obra de teatro 'Avaricia, Lujuria y Muerte' de Ramón del Valle-Inclán que llevará a las tablas el grupo local *Mirrolde Teatro*, se representará en el Campus de Melilla debido a las obras de acondicionamiento y mejora que se están llevando a cabo en el Palacio de Exposiciones y Congresos.

La obra, programada a las 21:00 horas los días 7, 8 y 9 de marzo del presente año continúa en el mismo horario y fecha pero se desarrollará en el salón de actos del Campus Universitario por gentileza del Delegado del Rector de la Universidad de Granada, Sebastián Sánchez Fernández.

La Consejería de Cultura informó que dada la premura en la que se han desarrollado este cambio de ubicación, en algunos carteles e incluso en las entradas aparecerá la ubicación anterior pero finalmente será en el Campus donde se represente.

Aún así desde la Consejería se informó que se está subsanando todo este asunto en la medida de lo posible y se espera que se subsane lo antes posible.

Mirrolde Teatro se trata de una nueva asociación cultural melillense presidida por Miguel Escutia y que con la representación de 'Avaricia, lujuria y muerte' se estrenan en las tablas.

La obra de Valle-Inclán está divi-



Presentación de la obra por parte de la consejera de Cultura y los responsables de la compañía

da en cinco subobras, de las cuales se interpretarán dos. "Se trata de un par de obras cortas que tienen como nexo de unión dos pecados capitales: la avaricia y la lujuria con la inevitable presencia de la muerte" como afirmó el presidente de la compañía durante la presentación tanto de la asociación cultural como de esta obra.

Asimismo informaron que com-

pleta el programa una adaptación muy libre de otra obra corta del mismo autor, de la que Miguel Escutia ha asegurado no tener constancia de su estreno, titulada *La Hueste*.

Ante la posibilidad de que haya alguna sorpresa en la representación añadió que "tan sólo adelantamos que el espectáculo arranca y acaba en el hall del Palacio de Exposiciones y

Congresos, y se servirá algo de comer en el descanso", adelantó el presidente de Mirrolde Teatro. Esta claro que con este cambio de ubicación el escenario será distinto pero el desarrollo de la obra será similar.

La obra

Retablo de la Avaricia, La Lujuria y La Muerte es el título con que se publicó un conjunto de cinco

piezas dramáticas escritas por Valle Inclán. Estas son: *Ligazón*, *La rosa de papel*, *El embrujado*, *La cabeza del Bautista* y *Sacrilegio*.

El tema central de todas las obras que componen el retablo es, por un lado, el amor, y por otro la brujería y la magia. Esta magia se muestra cercana al mundo mítico gallego y recoge elementos léxicos que proceden de este mismo mundo

Andalucía travel, s.a.

C.I. AN - 29037 - 3

Ofertas:

**Crucero salida de Málaga 19 de marzo hasta
Atenas y regreso en avión
Especial Roquetas de Mar y Benidorm, los meses
marzo abril y mayo
¡¡CONSÚLTENOS!!**

De lunes a viernes en:
Cargadero del Mineral, 1
Tel: 952 69 10 68
y José Antonio Primo de Rivera, 1
Tel: 952 67 07 30
Sábados en:
José Antonio Primo de Rivera, 1

PAPELERÍA ESPARZA RECICLADO TONER E INJEKT

Si tienes una IMPRESORA en casa o en la oficina te puedes AHORRAR hasta un 60% en los cartuchos o toner con una calidad de impresión igual o superior al consumible original con la máxima garantía. Y, por supuesto, estarás colaborando a la protección del Medio Ambiente



Canon

EPSON
EXCEED YOUR VISION

LEXMARK

brother

C/ Carlos V, 24 | T: 952 67 03 95 | F: 952 69 56 42
esparzapalermo@hotmail.com

Agente gestor medioambiental SUMACYL núm. GPRN 11-01
Programa nacional de recuperación y reciclaje